



STADTENTWICKLUNGSKONFERENZ KLOSTERNEUBURG 2030+

Mit dem neuen Stadtentwicklungskonzept stellt Klosterneuburg die Weichen für die Zukunft – und das gemeinsam mit Ihnen. Bringen Sie Ihr lokales Wissen und Ihre Erfahrungen aus dem Alltag in Klosterneuburg ein!

Bei der Stadtentwicklungskonferenz erfahren Sie, was bisher in den Denkwerkstätten und in fachlichen Analysen erarbeitet wurde. Zur Diskussion stehen Entwürfe für Leitsätze zu Klosterneuburgs Zukunft.

**Wir laden Sie herzlich ein zur Stadtentwicklungskonferenz
am Mittwoch, 5. Dezember 2018
in der Babenberghalle!**

ab 16 Uhr **Besichtigung der Ausstellung**
Bereits um 16 Uhr öffnen wir die Türen und Sie können sich vorab in der Ausstellung über bisherige Ergebnisse und die Entwürfe der Leitsätze informieren. FachplanerInnen beantworten Ihre Fragen und diskutieren mit Ihnen.

ab 18 Uhr **Stadtentwicklungskonferenz**
bis ca. 21.30

- Begrüßung
- Präsentation zugrundeliegender fachlicher Analysen
- Vorstellung der Entwürfe zu den Leitsätzen
- Diskussion der Entwürfe an Thementischen
- Präsentation, Abschluss und Ausblick

Die **Ausstellung** der bisherigen Ergebnisse der BürgerInnenbeteiligung und der Fachplanung ist schon **ab 3. Dezember 2018** in der Aula des Rathauses (zu den Öffnungszeiten) zu besichtigen. Hier haben Sie auch Gelegenheit, Fragen an die FachplanerInnen und PolitikerInnen zu deponieren, die dann bei der Stadtentwicklungskonferenz beantwortet werden.

Der Zugang ist barrierefrei bzw. steht Unterstützung zur Verfügung.

Um Anmeldung zur Stadtentwicklungskonferenz wird gebeten unter stek2030@klosterneuburg.at oder [02243/444378](tel:02243/444378).



Ausstellung in den Ortszentren

Einen Teil der Ausstellung finden Sie auch in folgenden Ortszentren:

- Höflein, Bahnstraße 91
- Kierling, Himmelbauerplatz 1
- Kritzensdorf, Hauptstraße 56-58
- Weidling, Schredtgasse 1

Zusätzlich finden Sie alle Inhalte auch auf:

www.klosterneuburg.at/stek2030plus

